

# *Le président yéménite rentre dans son pays après 6 mois d'exil en Arabie Saoudite*

---



Sanaa, 23 septembre, (RHC-PL).-Le président yéménite Abd Rabo Mansour Hadi est rentré dans son pays après presque 6 mois d'exil en Arabie Saoudite.

Cela fait un an et demi que le dirigeant yéménite a été contraint de quitter Aden, face à la progression des milices du Mouvement Ansar Allah, qui avait le contrôle de Sanaa, la capitale et d'autres villes du pays.

Abd Rabo Mansour Hadi célébrera La fête du Sacrifice à Aden aux côtés de plusieurs membres de son cabinet, qui sont aussi rentrés au Yémen.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70106-le-president-yemenite-rentre-dans-son-pays-apres-6-mois-dexil-en-arabie-saoudite>



**Radio Habana Cuba**